
                                 

                                       令和 4 年 11 月 19 日 

日の里 8 丁目町内会 11 月定例会議事録 

・ 日時 令和 4 年 11 月 19 日（土）17 時 30 分～ 

・ 場所 8 丁目公民館 

・ 出席者(敬称略) 

✔

レ 

会長 

14 組：江藤(明) 

✔

レ 

副会長 A 

5 組：児島 

✔

レ 

副会 B/青少年指導委員 

6 組：戸島 
✔

レ 

公民館副館長 

15 組：三浦 

✔

レ 

健康福祉部長 

7.8 組：松尾 

✔

レ 

健康福祉部副部長 

4 組：石松 

✔

レ 

健康福祉部 

17 組：井上(南) 

✔  

✔

レ 

子ども育成部長 

1 組：吉武 

✔

レ 

子ども育成副部長 

13 組：大塚 

✔ 子ども育成部 

21 組：谷村 

✔

レ 

子ども育成部 

14 組：江藤(光) 

✔

レ 

文書 

9 組：井上(悦) 

✔

レ 

会計 

12,16 組：小堺 

✔

レ 

生活環境部長 

10.11 組：和田 

✔

レ 

生活環境副部長 

19 組：辛島 

✔

レ 

生活環境部 

18 組：前村 

✔

レ 

広報部長・書記 

2.3 組：祝井 

✔  ✔  

✔

レ 

福祉会主任福祉員 

9 組：濵田  

✔

レ 

シニアクラブ会長 

18 組：谷 

✔

レ 

民生・児童委員 

12.16 組：渋谷  

✔

レ 

子ども会会長 

5 組：帆玉  

・ 議事 

1． 会長挨拶：今日はこの会議の後、新組長の役決めがありますので、なるべく簡潔に報告をするようにお

願いします。来年 2 月 3 月の定例会を 17：30 から開始とし、それぞれの部の引継ぎもその時に行いま

す。そして、9 月に次の民生委員の推薦を皆さんにお願いしましたが、1 件もありませんでした。このま

までは、8 丁目に民生委員がいないという厳しい状況になるところでしたが、渋谷さんが「次の方が見

つかるまで私がやりましょう」といってくださいました。渋谷さんに感謝します。 

2． 各部からの連絡・報告事項 

（１） 健康福祉部： 12 月のもちつきは親睦を深めるため、対策をとりながら実施する予定だったが、感染

拡大により中止。子ども会と高齢者に御餅を配る案あり。 

（２） 子ども育成部：1/17 定例会予定。 

（３） 広報部・書記： 11/30 定例会予定。須賀神社例祭と日の里中より寄贈されたベンチについて日の里

コミュニティのホームページにアップしている。 

（４） 生活環境部：11/30 分別回収、当番は旧 20組、11 組、15 組。 

（５） 各種団体 

１）福祉会： 

〈町内会〉・健康マージャン 11/15・16・12/20・21 

・11/6 ごもくお手玉大会(子ども会含む)、世代間交流 

〈日の里地区〉・11/21 日の里中学 1年生の福祉教育「総合的な学習の時間“誰もが住みよい日の里に”」

「私たちにできること」(発表会) 

・11/24 各町内会長(福祉会長)と主任福祉員の情報交換会「日の里福祉活動“向こう三軒両隣ネット”

を進めよう」※２次計画については後日回覧予定 

２）シニアクラブ：・11/9-11 文化祭 3点出品・展示した絵手紙同好会の作品を公民館掲示中 

・11/21 日の里中 1年生の福祉教育支援活動発表会、12/1 道路美化活動・空き缶整理、 

12/7 シニア連主催/体力測定、12/10 地区支部長・女性部長会議 

３）美化活動(世話人 重田勝敏 氏による報告)：11/20、12/4、18 



４）防犯パトロール(世話人 重田勝敏 氏による報告)：11/21、28、12/5、12、19、26 

５）民生委員： 西小依頼、お楽しみ会 12/9 わなげ 1台使用。歳末募金の対象者は 1万円もらえる。

生活保護者は対象外。 

６）青少年指導員：11/2 定例会・パトロール、11/7 西小プランター作り、11/10 臨時会 

７）子ども会：10/23 芋ほり(19 名参加・うち幼児 1 名と保護者 6 名)、12/18 ボーリング大会予定、

12 月パレード中止 

3． 執行部からの連絡・報告事項 

（１） 会計より： 特になし。 

（２） 文書より： 10/27、11/10 配布済。次回 11/24、12/8 配布予定。 

（３） 公民館より： 特になし。 

（４） 副会長より： 10/23 例祭。神宮・摩利支神社の御札の販売について回覧を。申し込みをされた方は

副会長児島が直接対応。申し込みがあれば 12 月の定例会に提出を。 

（５） 会長より： 

・旧 20 組(西日本シティ銀行社宅)について、所帯数減少のため、一斉清掃・分別当番・町内会費納入 

のみの継続となっていたが、更なる所帯減少のため、来年度より完全退会となり、上記対応もなし。 

・広報誌の配布方法について、令和 6年度からの一斉ポスティング移行は見直し。ポスティング配布へ

の移行と自治体配布の継続の選択制(コミュニティ単位)、8 丁目町内会の希望としては多数決により

「ポスティング」に決定。広報紙の発行回数は「月 1回」への変更を進める。 

4． その他：特になし。 

 

               ＊次回定例会は 12 月 17 日（土）19 時～ 

各部からの連絡・報告事項 以上 


